

Diagonales : Du travail pour Sarah Petre-Mears

29-04-2014

Selon le Guardian, Sarah Petre-Mears, une citoyenne britannique âgée d'une quarantaine d'années, serait à la tête de plus de mille entreprises, immatriculées pour la plupart dans des paradis fiscaux. Mrs. Petre-Mears est un prête-nom, dont le rôle se limite à apposer sa signature.

A la demande du gouvernement américain, Visa, Mastercard et American Express ont décidé de priver les oligarques russes de l'usage de leurs cartes de crédit. Sarah Petre-Mears va avoir du travail.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com